
~ AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA

4 DE MAYO DE 2010

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 956 84 61 73
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es



2-
En Portada

:;::':'::::';:::::;:::,:,:: ;;,;:\\:;:}.;,

MARTESADEMAYODE2010. DiariodeCádiz

Primer Encuentro Andaluz de,Mujeres Empresarias

La mesaque presidió el encuentro. De izquierda a derecha, la presidenta del CARL,el consejero de Empleo,el responsable de la CEA,y la presidenta de la FAME.

El nuevo consejerode Empleo se
agarra a una "lenta recuperación"
Las cifras del paro que se conocerán hoy sirven de esperanza a la Junta para iniciar una subida "lenta pero

continuada" en los índices de empleo. Primera visita oficial de Manuel Recio a la provincia de Cádiz

t
I
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F. Rufo / CÁOIZ

El nuevo consejero de Empleo,
Manuel Recio, visiró en la tarde
de ayer la provincia de Cádiz por
primera vez de forma oficial des-
de que llegara al cargo hace poco
más de un mes. Lo hizo para
inaugurar el pr~er. Encuentro
Andaluz de Mujeres Empresarias
celebrado en el Palacio de Con-
gresos de la capital gaditana, y se
basó en los datos de la incorpora-
ción femenina al mercado labo-
ral para esgrimir este argumento
como base para el futuro.

Sin embargo, en la provincia
de Cádiz, el consejero de Empleo
tuvo que referirse al presente. Y
ese presente se traduce inexcusa-
blemente en desempleo. A las
preguntas de los medios de co-
municación, Manuel Recio insis-
tió en las primeras informaciones
que desde primera hora de ayer
lunes ya circulaban, que hoy

martes se conocerían los datos
del paro registrado, y que esos
datos serían más positivos que
los últimos publicados el pasado
viernes, los de la Encuesta de Po-
blaciónActiva CEPA).

Alrespecto, el consejero asegu-
rÓ que "mañana -por hoy mar-
tes- tendremos las cifras del paro
registrado. Desde' el Gobierno
creemos que hemos tocado techo
en el crecimiento de la tasa de pa-
ro y a partir de ahora esperamos
que de una forma lenta pero con-
tinuada salgamos de la situación
en la que estamos. Nuestra espe-
ranza es que mañana las cifras
del paro lo corroboren, que en
Cádiz y en Andalucía descienda
elparo registrado". I

Añadió el responsable andaluz
de Empleo que las últimas cifras
conocidas, las de la EPAdel pasa-
do viernes, "nos da la imagen de
lo peor que ya ha pasado, es el
suelo, y desde ahí esperamos una

Recio, sobre el
CBC: "No me baso
en rumores"

El consejero de Empleo, Ma-
nuel Recio, fue cuestionado
ayer en la capital sobre la de-
nuncia sindical de los trabaja-
dores del Centro Bahíade Cá-
diz (CBC) de Airbus Military
en El Puerto. Según esa denun-
cia, los comités temen que el ..
consorcio aeronáutica esté

preparando para esta factoría
"una solución parecida a la que
tuvo Delphi", Al respecto, el
responsable de Empleo en la
Junta afirmó que "sólo es un
rumor, no hay nada cierto
acerca de que pase como con
Delphi; yo no me baso en ru-
mores, me baso en noticias y
es todo lo que puedo decir",

lenta para continuada recupera-
ción. En Cádiz, desde la Junta se
ha dado muestra de que hay di-
versas inversiones, algunos te-
mas de futuro en energías reno-
vables y otras cuestiones, y hay
que poner tiempo y ganas para
que toda esa ilusión dé sus fru-
tos". Por eso, Manuel Recio insis-
tió en la importancia de la incor-
poración de la mujer al mundo
laboral. Momentos antes de la
presentación del Encuentro, el
consejero explicó que "en los 10
últimos años, más de medio mi-
llón de mujeres se han incorpora-
do al mercado laboral. De cada
100 incorporaciones, 72 han sido
mujeres. La enorme relevancia
que esto tiene es por elcambio so-
ciológico y el cambio de vida que
ha supuesto para todos, Andalu-
cía no podía permitirse el lujo de
que nuestro principal activo, que
es la mujer, no estuviera incorpo-
rada al mercado laboral. Hoy en

día, las mujeres demuestran que
son excelentes en todas las face-
tas: cada vez hay más mujeres
con carrera, con formación... el
potencial de futuro de nuestra re-
gión depende de que estos datos
sigan creciendo en el futuro pró-
ximo".

Además, sólo el año pasado co-
mo expuso el consejero, 384.800
trabajadoras se beneficiaron de
las políticas activas de empleo en
toda Andalucía, "muestra de la
apuesta decidida que realiza la
Junta por seguir manteniendo
ese protagonismo de la mujer en
la creación de nuevos puestos de
trab'\io",

No obstante, el consejero de
Empleo reconoció que "aún per-
siste una menor presencía de la
mujer en el tejido empresarial,
que achacó a las dificultades que
afrontan para desarrollar sus
ideas de negocio, lo que ha lleva-
do a la Junta a poner en marcha
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LAMUJER,EN EL EMPLEO Según la Junta, más demedio millón .

1

POLíTICAS ACTIV~S ElconseJerodestacó que, sólo el año

de mujeres se ha incorporado almercado laboral enla última década pasado, más de 384.000 andaluzas participaron en estos planes

L
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medidas como los incentivos y
ayudas al asesoramiento profe-
sional, legal y empresarial, a la
conciliación de la vida laboral y
familiar, y a! impulso de la pers-
pectiva de género en la negocia-
ción colectiva".

Gracias a esas ayudas, como re-
cordó Recio, "se están poniendo
en marcha iniciativas como el
Observatorio sobre el EIT.pleo
Autónomo de las Andaluzas, un
proyecto de la Federación Anda-
luza de Mujeres Empresarias,
que contará con el respaldo de la
Consejería de Empleo y que per-
mitirá avanzar y profundizar en
el conocimientO de la realidad de
las trabajadoras autónomas, las
micra pymes y las pymes creadas
por mujeres".

Unúltimo mensaje lanzado por

Intercambio de
experiencias y

'1más conocimiento
1

1

; Obj~:o del ~~~~:ntro i~~:-
gurado ayer en la capital es
claro: intercambio de experien-

I cias y conocimiento más direc-
to y profundo de la realidad del
tejido empresarial andaluz
desde la perspectiva de géne-
ro". En la inauguración de este
evento, organizado por la Fede-
ración Andaluza de Mujeres
Empresarias y por el Consejo
Andaluz de Relaciones labora-

les, estuvieron presentes las
presidentas de ambos organis-
mos, la gaditana Ana Alonso y i
Mercedes Rodríguez-Piñero.
Junto a ellas, además del con-
sejero de Empleo, estuvieron el
presidente de la Confederación
de Empresarios de Cádiz
(CEC), Miguel González Sau-
ceda; el adjunto al secretario '

¡
'

general de la Confederación de
Empresarios de Andalucia, An-
tonio Moya; del presidente del
Consejo Económico y Social de
Andalucia, Joaquín Galán; y de
numerosas personalidades del
mundo empresarial, político y
académico de la provincia de

ICádiz. El salón elegido en el
Palacio de Congresos para la

I

ocasió~, incluso se quedó ayer
pequeno.

el nuevo responsable de Empleo
al respecto de la mujer empresa-
ria fue que su departamento con-
tinuará introduciendo "la pers-
pectiva de género en todas sus ac-
maciones, y subrayó que esta fi-
losofía de trabajo está presente
en todos los acuerdos de concer-
tación social y, especialmnete, en
el más reCIente, que subraya la
prioridad de las mujeres y jóve-
nes en el apoyo financiero de los
proyectos de emprendedores".

Pero, en su primera visita a la
capital gaditana, el nuevo conse-
jero de Empleo también habló de
otros asuntos. En primer lugar,
de los ex trabajadores de Delphi.
Fue preguntado acerca de la de-
nuncia sindical (de USO) en la
que se exponía que más de 60 ex
empleados acogidcs a! Plan Per-

r
f

El consejero, Manuel Recio; la presidenta de la FAME,Ana Alonso; y el de la CEC, Miguel González Sau¿~~~~NPINO

El salón de actos del Palacio de Congresos, ayer repleto de asiste'~tWs'~PINO

sana! de Inserción no habían re-
cibido aún los 30.000 euros com-
prometidos mediante el último
acuerdo suscrito por la propia
Junta, para desligarse del plan de
formación.

Alrespecto, Manuel Recio afir-
mó que "el conocimiento que ten-
go es que eslOmos al día con to-
das las obligaciones que acorda-
mos con Delphi. Además, quiero
resaltar que fueron condiciones
absolutamente excepcionales a
cualquier otra empresa. Si en al-
go se ha destacado la Junta con
Dclphi es darle unas condiciones
excelentes. Si existiera, que no
tengo conocimiento, algún tema
pendiente de pago, la Junta
siempre se destaca por hacer
frente a sus compromisos y sería
cuan LOantes".

TOlnadecontactoconlarealidadgaditana
E;'~,1G")íi~~~",,$~
F. R. / CÁDIZ

Ayerfue elbautizo oficialdel nue-
vo consejero andaluz de Empleo,
Manuel Recio, en la provincia de
Cádiz. y fue bautizado solemne-
mente por la presidenta del Con-
sejo Andaluz de Relaciones labo-
rales (CARL), Mercedes Rodrí-
guez Piñero, como Carlos Recio.

Más allá de anécdotas, Recio
pUGOcOl'1proburayer cómo están

I'Y"'W<'''=''

las cosas en la provincia de Cádiz
ya que, a pesar de inaugurar el
Encuentro Andaluz de Mujeres
Empresarias, el nuev,o timlar de
Empleo mvo que enfrentarse a la
tasa de paro, a Delphi, al CBCde
ElPuerto o a lasprotestas sindica-
les. Manuel Recio sorteó estas
cuestiones con la información de
la que disponía: esperanza en que
el paro mejore, "estamos al día
con Delphi" y "no me baso en ru-
mores".

Primera toma de contacto con
la realidad gaditana que va mu-
cho más allá de esas respuestas.
Esa realidad dice que la tasa de
paro entre las gaditanas es, a fe-
cha del pasado marzo, de más del
35%. Sin precedentes y sin otra
provincia española que se le pa-
rezca. Esa realidad también dice,
con respecto al pago pendiente a
Delphi, que en el acuerdo firma-
do por los representante> de su
propia Co"-sejena a comienzos

del pasado mes de febrero se ex-
pone, taxativamente, que "el pla-
zo de pago de la presente ayuda se
establece en un mes a partir de la
fecha". Esdecir, el4 de marzo ya
había cumplido el plazo y hoyes 4
de mayo. De todas formas, Ma-
nuel Recio lo dejó claro: "Si hay
algo pendiente, la Junta destaca
por cumplir sus compromisos".

Destacó también ayer el "regre-
so a casa" de AnaAIonso.$e;a VJ:)
~m"cionadG.al tOinar la pa!abra

--~ ~~~-

como máxima responsable de la
Federación Andaloza de Mujeres
Empresarias (FAME), tras años al
frente de la asociación gaditana, y
así lo reconoció ella misma al ini-
cio del acra en el que esmvo
acompañada por muchas y mu-
chos de sus antiguos compañeros.

De esta forma se inició el En-
cuentro Andaluz de Mujeres Em-
presarias, con la "esperanza" de
que el dato del paro que hoy se co-
nocerá reduzca sensiblemente la
cruda realidad de las mujeres ga-
ditan"s que, por el momento, no
ri~n~n oportunidad de acudir a
encacr.tros como el de ayer.

~,~ Tmmr-
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El c,.ordinador del programa 'La salud del municipio', Juan Antonio Tatay, explica los objetivos de la ini'!¡'''ff~~:'No

El lES Cornelio Balbo
explorala salud ambiental
de la capital gaditana
El centro participa en un proyecto conjunto con otros tres

institutos del país. Los alumnos expusieron ayer sus trabajos

i

Beatriz Estévez/ CÁDIZ

¿Qué une a los institutos San Juan
de la Cruz (Pozuelo de Alarcón), El
Barna (Cartagena), Federica
Montseny (BUtjassot) y Camelia
Balbo (Cádiz)? El programa edu.
carivo 'La salud del municipio'. Un
programa ARCE (agrupaciones de
eenlrOseducativos) auspiciado por
el Ministerio eJeEducación y Cien. .
da con el que se persi¡,;ue interca111'
biar y compartir una experiencia
basada en un estudio sanitario.
amhiental de cada una de las loca-

lidades en las que se emplazan es-
tos institutos.

Ese objetivo quedó resuelto en la
tarde de ayer. Profesorado y alum.
nado de ciclos fOfilativos (Salud
Ambiental, Diagnóstico Clínico y
Farmacia, entre otros) de los cua-
tro ccntrus docentes mencionados

s~ congregaron en el salón de Ple-
nos del Ayuntamiento de Cádiz pa-
ra exponer los trabajos que han ve-
nido desarrollado desde febrero de

eS'e año en el campo de la salud
ambientaJ de -,us murucipios.

Previanlente, el coordinador del
proyecto y profesor del lES Federi-
ea Montseny, Juan Antonio Tatay,
expuso que esta iniciativa es "algo
más que hacer un estudio" para
posteriofilente compartirlo con
otras comunidades educativas. "El

propósito fundamental es involu-
crar a los alumnos. Queremos que
profundicen en la materia, que ve-
an cosas que de otra fOfila no ve-
nan. Posiolemente cometeremos

F
~'

muchos errores durante el desa-

rrollo de este programa, pero el pe-
or trabajo es el que nunca se hace".

Ante la presencia de los ediles
Mercedes Colombo, Paloma Bor-
dons, Ana Mestrey José Madas, así
corno de la directora del área de Fa-

milia del Ayuntamiento de Cádiz,
Fátima Salaverry, los estudiantes y
docentes de los institutos fueron

presentandú sus estudios subre de--
terminados 3Spectos relacionados
con la salud ambiental de sus res-

pectivas localidades. Una estu.
diante y una docente dellI1'>tituto
murciano El Barna habiaron sobre

~-----_._-_._---_..-

OBJETIVO

Los alumnos comparten

una experiencia educativa

ibasada en un estudio
I sanitario-ambiental

la gestión de los residuos sólidos
urbanos y asinlilables que se desa-
rrolla en su municipio asi como de
la recogida de los residuos peligro-
sos en los centros sanitarios.

Miembros del centro docente
madrileño San Juan de la Cruz in-

fOfilaron sobre las legislaciones
medioambíentales, ~os residuos
que genera el botellón y sobre elsis-
tema Sigre de reciclaje de medica-
mentos.

Les estudiantes del instituto va-

ler:ciano Federica Montseny bu.
cearon en el marco legislativo sani-

tario ambiental de su municipio y
ofrecieron un estudio observacio.
nal de las distribución de los conte-

nedores en Burjassot.
Las últimas en intervenir fueron

las alumnas pilar Leal y Noelia Cár-
denas de primero de Salud Am-
biental del lES gaditano Camelia
Balbo. Las estudiantes aportaron
lL>1amplio abanico de datos sobre
ia lecogida y selección de basUi'as
que $e desarrolla "n la ciudad. Da.
tos que, como apuntaron, les han
sido proporcionado" por la propia
Delegación municipal de Medio
Ambiente. Indicaron que en la ciu-
dad se contabilizan :W;; conlene.

dores para vidrio, 630 para enva..
ses ligeros y 200 para papel y car-
tón. Informaron sobre las plantas
de reciclado de Dos Hefilanas

(donde se traslada el vidrio) y de El
Puerto (envases ligeros, papel y
cartón). Señalaron que el Punto
Linlpio Fijo de la Zona Franca regis-
tra unas 800 entradas de residuos

al mes; hablaron de las ventajas de
el Punto Limpio Móv'J, y menda.
oaron el servicie a donncilio de re.
cogida de muebles, enser"s y elec-
trodomésticos. Asimismo, ofrecie.
ron los resultados de una encuesta.

Los datos no son desesperanzado-
res, aunque aún queda trabajo por
hacer ya que, por ejemplo, un 34%
de los gaditanos encuestados des-
conocen qué es el Punto Limpio.

Al tém1ino, la teniente de alcal-
desa delegada de MedioAmbiente,
Paloma Bordons, felicitó a los par-
ticipantes porel trabajo realizadc.

Cádiz

Laresidencia Fragela inaugura
hoy su Cruz de Mayo
SOCIAL.La residencia Fragela ha programado una serie de actos para
esta semana con los que celebrar la Cruz de Mayo. A las once de la
mañana se inaugurará la cruz con una misa en el patio de la residen-
cia, oficiada por José Luis Salido y con la intervención del coro San
Martin. Por la tarde, la coral Fragela cantará un Himno para la Cruz
de Mayo yposteriofilente habrá una enrrega de flores a la cruz, por
parte de los resIdentes, y una actuaciór, del coro flamenco Carmen
Guerrero..La cofradía de Sanidad colabora con estos actos.

Conferencia sobre la
maqueta de Cádiz
en Puntales

CONVOCATORIA.El programa
municipal El Doce en los ba-
rrios, que promueve la delega.
ción de Cultura, proseguirá es.
ta tarde con la conferencia La

maqueta de Cádiz. plimo relieve
de la ciudad de Cádiz, que esta-
rá a cargo de Pedro Macias y
que se celebrará en la sede de
la asociación de vecinos Fuer-
te de San Lorenzo del Puntal.
El acto será a las siete de la tar-
de.

Otras 250.000 bolsas
para defecaciones de
les perros en la ciudad
MEDIO AMBIENTE. La delegación
de Medio Ambiente del Ayun.
tamiento ha anunciado la pró-
xima adquisición de 250.000
bolsas para defecaciones cani.
nas realizadas con material
biodegradable. Esta partida se
sumará al medio millón de

unidades que ya fu~an adqui-
ridas hace unos meses, de las -
que aseguran desde elAyunta-
miento que ya se han repartido
400.000.

Diputación apoya un proyecto de
cooperación en Cobán (Guatemala)
SOLIDARIDAD.La diputada delegada de Ciudadanía, Maria Naval, ha re-
cibido al sacerdote Sergio Gadoy, de la región guatemalteca de Cobán,
donde Diputación apoya un proyecto de cooperación gestionado por la
ONG gaditana Fundación Esperanza.lli e,te encuentro también estu-
vieron presentes el director de la delegación de ciudadanía, Carlos Pe.
rajes, yel presidente de FundaciónEsperaaza, Joaquin Hernández.

Convivencia del coro de Juan Antonio
Lamas en un hotel de Costa Ballena
CARNAVAL.El coro de JuanAntonio Lamas, 'El cofre del tesoro', ha pa-
sado recientemente un fin de semana en un hotel de Costa Ballena

(Rota). En esta convivencia participaron componentes, autores,
amigos y colaboradores de la agrupación. En la imagen, de izquier-
da a derecha, Paco Cárdenas, Antonio Procopio, Juan Antonio La-
mas yRamón Peñalver.
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La plataforma de viñistas obtiene un
apoyopolíticounánime ante la Junta
Espera una respuesta de la consejera de Agricultura al acuerdo de productores

---------
F. Ja~ier Franco / SANUJeAR

La Platúfonna en Defensa de las
Viñas del Marco de Jerez (Plade-
vi) ha a¡¡raaecido a diversos car-
gos públicos y orgánicos del
PSOE,e!PP,lUyelPAsuapoyo al
acuerdo suscrito el pasado 23 de
abril en Sanlúcar por las siele coo-
perativas del Marco de Jerez y la
organización agraria COAGbajo
]accnvocatoria de dicha entidad.

En primer lugar, Pladevi subra-
ya el respaldo de la alcaldesa de
Sanlúcar, la socialista Irene Gar-
cía, que "se ha comprometido con
nosotros a llevar a la consejera de
Agrkultura y Pesca, Clara Aguile-
ra, este acuerdo". A continuación
menciona en un comunicado al
senador del PSOEpor Andalucía,

I Unconvenioque 1

¡une al "90% de
I~osviticultores"~-

Pladevi pide a la Consejería de
Agricultura que iñtervenga por
"la paridad real de los vlñistas y
su blindaje en la Denominación
de Origen" arguyendo que los
firmantes del acuerdo "repre-
sentan al 90% de los viñistas
del Marco". Para Manuel Cárde-
nas (lU). "ahora es el momento
de que las administraciones lIe-

;

1

ven a la práctica las medidas ne-
cesarias para que este acuerdo
sea factible". Antonio Prats (PA) I
localificóayer de "histórico". I

LuisGarcía Garrido; al eurodipu-
tado de IU,WillyMeyer; al parla-
mentario autonó,;úco dt: t:sta far-
mación, Ignacio García; alcoordi-
nador provincial de IU y alcalde
de Trebujena, Manuel Cárdenas;
así como al PA,al 1'1'Y"a los de-
más partidos por su apoyo".

En referencia a Meyer, destaca
que "se está encargando de reunir
en próxímas fechas a todos los
presidentes de las cooperativas,
organizaciones y Pladevi con el
comisario de Agricultura de la VE
y eurodiputados españoles en
Bruselas con el fin de que conoz-
can r~ente la problemática
del Marco y activen los mecarus-
mo.>necesarios para blindar la
Denonllnación de Origen". Del
PA subraya que "llevará a los

ayuntamientos del Marco mocio-
nes pianteando su ap')yo al docu-
mento" aludido.

El acuerdo plantea "la destila-
ción de excedentes a razón de
50.000 botas anuales en un perío-
do de tres años", "el desarrollo de
una nonnativa que regule la pari-
dad en la composición del Pleno
del Consejo Regulador y la obli-
gatoriedad de la utilización de
productos complementarios con
uva de la Denonllnación de Ori-
gen Jerez-Xéres-Sherry, quedan-
do así ésta blindada", "la asigna-
ción de derechos de pago único a
los viñedos del Marco" y que la
Junta "evalúe los resultados del
Plan de Viabilidad" para "revisar-
lo" si es necesario a fin de conse-
guir los objetivosmarcados.

ROTA

CCOOretorna
sus protestas en
la Policía Local
coincidiendo
con la Feria
Reclama al equipó de Gobierno

más agentes "de calle" y menos

"mandos superiores" en plantilla

FJ.F./ROTA

Lasección sindical de CCOOde la
Policía Local ha anunciado que
relomará sus "movilizaciones"
tras "varios meses de paro" coin-
cidiendo con la inauguración de
la fella de Primavera esteju,-,ves. -

Die!.a organización está dis-
comanne con la gestión de la
nueva concejala de Seguridad
Ciudadana, María de los Ángeles
Sánchez, que ha sustituido al pro-
pio akalde, lurenzo 5ánchez, en
esa responsabilidad, con respecto
a "la negociación del organigra-
ma de la Policía l.oe.al"."Pado que
estamos in.-nersosen esta proble-
máticadesde húceya un añoycon
la propul'Sla~,de organigrama
;;endiente desde ene.ra de 2007,
entendemos -que existe una total
falta de interés por parte del equi-
po de Gobierno para resolveda",
asevera en un comunicado.

Así las cosas, "hay pücos polí-
cias de calle patrullando en Rota,
frente al alto número de mandos
superiores que tiene la plantilla"
De acuerdo con sus datos, "ac-
tualmente existe un mando supe-
rior por cada 2,8 policías, algo ex-
cesivo e ilógico". Asegura que
desde que es alcalde Sánchez "la
plantilla de agentes se ha reduci-
do en ocho policías de calle". Pide
la convocatoria de nuevas plazas.

,.,'...

UII instante de la visita de la concejala de Fiestas y Plalleamienio, María Eva Corrales, a la nueva avenida.

La villa estrenará la Avenida de
Punta Candor con la fiesta local
El Consistorio abrirá al trifico

el nuevo ~ial mañana mismo

con el alumbrado de la Feria
----------

FJ.F./ROTA

El encendido del alumbrado
de la Feria de Primavera, pre-
visto para mañana a lasdiez de
la noche, marcatá también la
apertura al tráfico de la nueva
Avernda de Punta Candor,
pues ya han concluido las
obras de remodelación que se
han llevado a cabo en el anti-

".'.',','.'.W..-

..",.";.,¡;:,,,,;,,:-

guo vial que conectaba el recinto
ferial ccn la zona de ese nombre.

La conceJala dé Fjes[¡l~y P]a-
r,e,lillienro, María Eva CorraIe~,
manifestó en una visita al lugar
que "supone una gran satisfac-
ción tener la posibilidad, un año
más, de poner en funcionamiento
una nueva avenida en la víspera
de la Feria, al igual que ocurrió en
la Feria de estos últimos años,
cuando se abrieron otras avern-
das fundamentales para mejorar
los accesos de Rotá como Alfonso
Perales o Regla".

''1;

Sobre las caraLlerlsticas de la
nueva avenida situada junto a la
turística playa de Punta Candor
Corrales subray" ,<ue C'jllstituye
"un importante viario denno del
planedIlÚento urbanístico de Ro-
ta" y cuenta con un carril bici,
"amplias aceras y una importante
bolsa de aparcamientos". La te-
niente de alcalde añadió que "la
remodelación total de la Averuda
de Punta Candor va a hacer que
esta zona de la ciudad ofrezca
una imagen muy distinta, más
moderna, equipada y cómoda".

Provincia
SANLÚCAR

La promoción
turística local
viajará estos
días a Equisur
ya Bilbao
LaSociedad de Carreras de

Caballos también participará

en la muestra hípica de Jerez

F.J.F./SANLlJCAR

El Gobierno local ha anuncia-
do que desde eljueves hasta el
domingo próxímos la locali-
dad promocionará su oferta
turística en la décimonovena
edición de Equisur, que se ce-
lebrará en.Jerez, así como en
la trigésimosegunda de Expo-
vacaciones, programada en la
ciudad vasca de Bilbao.

En cuanto a la muestra hípi-
cajerezana, coincidente con la
celebración de la Ileria del Ca-
ballo, el Patronato Municipal
de 1\1rísmode Sanlúcar com-
partirá expositor con la Socie-
dad de Carreras de Caballos
por segundo año consecutivo.
La entidad ecuestre que presI-
de Rafael Hidalgo ha adelan-
tado que en dicho evento dará
a conocer especialmente la
165 temporada estival de las
tradicionales pruebas rupicas
en las playas de la ciudad, que
se desarrollará los días 7, 8, 9,
19,20y21 de agosto.

En ]0 concerruente a Expo-
vacaciones, la concejala de 1\1-
rismo, Maria José Valencia,ha
asegurado que se trata de "una
de las ferias de promoción tu-
rística más importantes del
norte de España".

Enmarcha obras
para adecentar
varioscaminos
dela periferia

ElGobierno local destaca que

continúa así el plan de mejora
iniciado en el casco urbano

F.J.F./SANlÚCAR

La averuda de la antigua vía fé-
rrea de La Jara y los canllnOS
del Instituto y de Sevilla son
los "caminos de la periferia" de
la ciudad en los que se están
llevando a cabo ahora obras de

mejora tras los desperfectos
ocasionados por "las llmias de
los últimos meses", según co-
municó ayer el Gobierno local.

Estas actuaciones dan conti-

nuidad al plan iniciado meses
atrás en viales del casco urba-
no como la calle Puerto o la

Avenida de la Constitución,
que siguió hace unos días por
"los principales canllnOS del
extrarradio", como la Cañada
del Amarguillo y los caminos
de Santo Dios, Ancho, de Rota,
del Hato y Cabeza de la Vaca.
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VELA

Presentación del Ciudad de ElPuerto de
.Vela Ligera a mediodía en Puerto Sherry
, La Taberna del Marinero,junto a las instalaciones de la Federación

Andaluza de Vela, en Puerto Sherry, acogerá hoya partir de las
13:00 horas el acto de presentación de la 18' edición del Trofeo Ciu-
dad de El Puerto de Vela Ligera, una cita abierta a las clases 420, ta-
blas Techno 293 OD y Láser que se desarrollará el próximo fin de se-
mana en aguas de la Bahía de Cádiz.

.."
-~

P~ez recogió su premio en las instalaciones d.e la FAV.

Juan Luis Páez
revalida título
en la Bahía
Climent y Calero también suben al podio,

Borreguero gana en A2 y Alarcón, en B

CLASIFICACiÓN FINAL

==;.;;"",.;.,~
1 JUanLuisPáez(CN $óvilla) 18

2 JoséVicenteCliment(N,ElPuerto), 37
:j-RarnóriCalero (N: ElPuerto)' '44

4 'FrancisCóFernández(Chipiona) 44
5 Ra(¡¡elRuiZCCVaahr.deCádi,) 47
6 LUisA pérez(N, ElPuerto) . 58

7 Joaqulri'Gómez(puerto Sherry) 87

8 ÁngelRUi,(N. ElPuerto) ,,", : 10~

~~~~;;;)1i5
11 'José MariaAlaré6n(Matal'scaftas) 131

C.A.D./ CÁDIZ

Juan Luis Páez le puso su firma al
título de campeón de la XI Liga de
Patín a Vela, que finalizó el pasa-
do sábado en aguas de la Bahía de
Cadiz tras la disputa de las dos úl-
timas pruebas, Tras siete meses,
12 jornadas (dos de ellas suspen-
didas por malas condiciones) yun
tetal de 20 pruebas, el sevillano
afmcadc en El Puerto conseguia
ganar por segundo año consecuti-
vo y llevarse el premio gordo de
una Liga que este año ha tenido
como brillante organizador al

Club de Vela Valdelagrana, con-
tando con la colaboración de la
Secretaria territorial de la clase,
la Federacion Andaluza de Velay
elpatrocinio de Diauto.

Paez llegaba a la última jorna-
da con la victoria en el bolsillo,
pero la lucha por resolver quienes
iban a ser sus acompañantes en el
podio resultó apasionante. Final-
mente, José Vicente Climent le
ganó la partida a Ramón Calero,
que dejó fuera de los puestos de
honor a PacoFernández.

La despedida contó con una de
lasmejores convocatorias, más de
una veintena de patrones, y tam-
bién fue uno de los mejores días
en cuanto a condiciones de mar y
viento, con poniente de 15 nudos
de media yrachas de 18.

Páez rubricó su triunfo con dos
10y Calero hizo dos 20para sen-
tenciar su tercer puesto, mientras
que en la categoría A2 el mejor
fue Samuel Borreguero y en la B,
José MaríaAJcarcón.

Concluida la Liga, la siguiente
regata en el horizonte de los pati-
neros es elVMemorial MiguelRo-
driguez del próximo 5 dejunio.

BALONCESTO

Los equipos cadetes de
Unibasket y Algeciras,
a escena en el Andaluz

,ElAndaluz de clubes de cate-
goría cadete masculina se ini-
cia hoy en Málaga con el Uni-
basket y el AJgecirascomo re-
presentantes de la provincia.
Los jerezanos, campeones de
Cádiz, abrirán fuego ante Ca-
jasol y también jugarán en su
grupo con el GuadixyelAndú-
jar, mientras que los campogi-
braltareños lo harán con Ada-
ba (hoy), GranadayHuelva.

BALONCESTO

Derrota del DKV Jerez

en la ida del cruce de
ascenso a Adecco Plata

El DKVJerez perdió por 68-64
en tierras catalanas contra el
CBNavas el partido de ida de
los dieciseisavos de final de las
eliminatorias de ascenso a la
Adecco Plata; un marcador
que deberá remontar en el Pa-
lacio de los Deportes de Cha-
pín. Por su parte, el Atarfe ga-
nó 101-85, mientras que el AJ-
haurín de la Torre empató a 76
yel Guadix cayópor 112-71.

MOTOCROSS

Campano, más líder del Mundial de MX-3,
medita dejarlo por problemas económicos
Lacrisis parece afectar de lleno al Mundial de Motocross, en el que
participa el chiclanero José Antonio Butrón aunque el pasado finde
semana no compitió su categoría, MX-2.EnMX-3,en cambio, sí hu-
bo prueba, la tercera, en Argentina, y el Carlos Campano afianzó el
liderato con su segundo triunfo. Sin embargo, el piloto sevillano
meditar abandonar por falta de apoyo económico.

ATLETISMO

El Bahía de Algeciras
brilla en el Regional
junior de clubes
El Bahía de AJgecirassubió al
segundo peldaño del podio fe-
menino en el Andaluz junior
de clubes, en elque obtuvieron
victorias AJfonso Holgado
(400), Mohamed Ezzagnouni
(800), AJmudena Saborido
(800), Cintia Sánchez
(1.500), Noelia Maldonado
(400 vallas) y los dos equipos
de relevos 4x400.

HíPICA

Francis Herrera, gran
protagonista del Raid
de la campiña de Jerez

La campiña de Jerez acogió el
pasado fin de semana los Con-
cursos de Raid con triunfo de
Francis Herrera, montando a
lndurain Ph, en el Nacional y
Territorial 0*, de 81 kilóme-
tros; de Mercedes Lebrero, con
Gavilán, en el de Promoción,
de 42 kilómetros, y de Patricia
Brome, con An2004, en el de
Iniciación, de 21 kilómetros.

GOLF

Exhibicióndel Club Rota ante el Doñana
sanluqueño en el campo de la Base Naval
El campo de la Base Naval de Rota, Capitán Jake Dennis, acogió el
pasado sábado un partido entre selecciones de los clubes de golf de
Rota y Doñana que se saldó con una clara victoria del anfitrión con
una ventaja de 125 puntos. La mejor tarjeta de los roteños la presen-
tó Carlos Parra, con 41 puntos, seguido por Rafael Torrecillas (39).
La primera dama fue Mabel Molina (35), mientras que los mejores
sanluqueños fueron Juan García y José Pedrote (31).

HOCKEY HIERBA"

Las isleñas
caen por la
mínima ante
el Xacobeo

"'1m1;r~¡ir.II¡.~!\1IB
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SAN FERNANDO: Rocío, Daniela, Maria-

nela, Jésica, Carmen, Marta, Vivíenne, Lour-

des, Ana, Guadalupe, Ángeles, Inmaculada,

Úrsula y Florencia,

XACOBEO: Laura, Rocío, Andrea Álvarez,

Andrea Corrizzo, Ana, Soledad, Marla Flo-

rencía, Thais, Sonia, Rebeca, Julieta y Nana.

Árbitros: Israel Garcla y Monlserrat So-
lórzano, Sin complicaciones,
Gol: 0-1 (16') Julieta.

Incidencias: Partido correspondiente a la

jornada 15' en la Primera División femenina,

disputado en las instalaciones de Pablo Ne.

gre con presencia de un centenar de espec'

tadores en las gradas.

Redacción / CÁDIZ

El equipo senior femenino del
CH San Fernando encajó una
derrota en cierto modo previ-
sible ante el Xacobeo después
de un partido poco vistoso.

Las gallegas, que sobre todo
mostraron más ímpetu para
luchar desde el principio hasta
el fin, no desplegaron un buen
juego ni fueron efectivas, pero
decidieron pasado el cuarto de
hora con penalti-córner gra-
cias a su delantera argentína.
Los posteriores intentos de Úr-
sula, Marta y Jésica se queda-
ron en un quieroynopuedo.

19 Nacional masco

Primer triunfo
oficial para el
San Fernando en
el Pablo Negre

,Siln Fernantlo 't:ml';¡'(¡ B
BMálágar91 OMA

SAN FERNANDO: Antonio, Salvador,

Martln, Juan Pedro, Alberto, Pepe Fraile,

Eduardo, Pepe Villegas, Juan, Francisco, Ma-

nuel Carlos, Sergio, Álvaro, Vicente, Enrique

y Adrián.

MÁLAGA'91 UMA: Francisco, Antonio,

'Guillermo Falgueras, Santiago, Miguel, Moi.

sés, Rafael. Martín, Rubén, Juan, Guillermo

Ximénez y Manuel.

Árbitros: Israel García y Monlserra! 50-

'16rzano. Muy mal.

Goles: 1-0 (28') Álvaro. 2-0 (30') Alber-

to, 3-0 \19') Pepe Fraile,

Incidencias: Partido de ~ jornada 18' en

l' Nacional. disputado en el Pablo Negre.

Redacción / CÁDIZ

El equipo senior masculino del
CH San Fernando logró su pri-
mer triunfo oficial en las nue-
vas instalaciones de Pablo Ne-

gre al batir al Málaga'91 UMA
pese al desánimo motivado
por la decisión de Competi-
ción de sancionar con derrota

y dos puntos menos la doble
incomparecencia de la sema-
na anterior a los encuentros

programados en Canarias.
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. PREPARATIVOSLa responsable de Fiestas ha visitado el Real para comprobar los trabeyos de puesta a punto

Comienza la cuenta atrás para
la Feriade Primavera 2010
Lacrisishaobligadoa
recortar"engastos
superfluos"peronose
restarábrilloalReal

Lascasetasmunicipales
presentaránunamplio
programadeactuaciones
paraamenizarestosdías---
OlGA PRADOS
ROTA.

A pocos días del inicio de la Feria
de Primavera 2010, la delegada
municipal de Fiestas, María Eva
Corra1es CabalIero, se ha despla-
zado hasta el rednto ferial con el

fin de comprobar sobre el terre-
no los distintos servicios con lo.

que se dota el real de cara a eotos
días de Feria.

Una Feria que, aunque se ha vis-
to afectada, como cualquier acto
municipal, por la fuerte crisis eco-
nómica, no ha recortado en bri-
Uo y colorido, aunque sí, como ha
destacado la propia edil r"spon-
sable de Fiestas, "en gastos super-
fluos". ,

La delegada, que ha estado
acompañada por la delegada de
Igualdad; María de los Angeles
Sánchez, ypersonal de la Delega-
ción de Fiestas, ha-indícado que
en estos días previos a la Feria la
Delegación de Fiestas está inmer-,
sa en un intenso trabajo en el que
también participan otrasáreas mu-
nicipales como ServiciosMunici-
pales, Policía Local, Parques yJar-
dines, o Protección Civil, entre
otros.

También los socios de las dífe-
rentes peñas han trabajado duro
estos díasprevios en ladecoración
de sus casetas para crear ambien-
tes agradables para todos sus visi-
tantes, un proceso laborioso pero
muy familiar en elque participan
todos los miembros de la familia
en un ambiente de conviyencia.

CASETAS ABIERTAS A TODOS

La responsable municipal señaló
que este año, laFeria cuenta como
viene siendo habitual'con un im-
portante número de casetas por-
tátiles, a las que se incorpora por
primera vez laAsociación de Em-
plesarios, Comerciantes e Indus-
triales de Rota (A"ciro), y que se
.uman a las casetas fijas d"l Real.

Por otro lado, quiso hacer es-
pecial mención en los servicios
que se montan en Feria yque ha-
cen más fácil pala muchas perso-
nas.eJdía adía en el recinio ferial,
comQ~on¡os asec,sparF'minrm:á-
lidósq\le,se uQican él) el pabel1ón
municipal, o la sala de lactancia y
cambiadoI para bebés que se pue-
den encontrar en la caseta muni-
cipal.

Además, se refirió al dispositi-
vo de reordenación del tráfico y
del estacionamiento que requie-
re]a Feria, y que este año cuenta

-'- '" --' -- - ~
La edil de Fiestas, acompañada de la delegada MaÁngeles Sánchez y algunos técnicos del área. en el Recinto.

El proceso de &;~;~~iÓ~d;I~~-~tas es i';;;;iIiaryd~convivencia; dond;~;,;'o apo~ ~u granito de arena.

con la apertura del nuevo viario
de Punta Candor, totalmente re-
modelado, que se suma a otrasave-
nidas como la de Alfonso Perales
abiertas en anteriores años.

En este IDlSmoapartado, la de-

legada señaló e] servicio extraor-
dinario que prestarán los autobu-
ses urbano> de la ciudad, que ten-
drán su parada a ]as puertas del
mismo Real y que duraI1le estos
días ampliarán sus horarios para

darrespuestaalademandade los
ciudadanos; así como el servicio
de taxi que también se emplaza
enJa entrada del recinto ferial, fa-
cilitando de esta fonna su utiliza-
ción tanto pardlos usuarios como

para los profesionales del sector,
A la zona de aparcamiento ex-

clusivo para minusválidos que se
ubica en la trasera de lacal1eAdel

recinto ferial (tras el parque Fé-
nix Rodríguez de la Fuente), se
une el servicio de recogida selec-
tiva de residuos que se ubica en el
patio delascasetas portátiles.
, La calle A del recinto alberga-

rá como viene ocurriendo en es-

tos años las casetas fijas y las por-
tátiles; mientras que en la cal1e B
habrá casetas portátiles, incluidas
las de jóvenes, y unaZOl1a de atrac-
ciones y tómbolas ubicada en el
lateral del dlmpo de fútbol.

En cuanto al paseo de caballos,
que se va a llevar a cabo el sábado
yel domingo, la delegada recor-
dó que este año desde la De]ega-
ción municipal de Agricultura se
va a pertnitir que los jinetes que
acrediten su participación en el
paseo puedan dejar sus cabal10s
en la Escuela Municipal de Hípi-
ca, con lo que se da facilidades a
las personas que quieran partici-
par en este paseo y que de esta for-
ma no tendrán que Uevar y traer
durante los dos días sus ejempla-
res hasta el recinto ferial.

DISPOSITIVODESEGURIDAD

Por otro lado, Eva Corra1es indi-

có que laJunta Local de Seguri-
dad, en la que están incluidos to-
dos los cuerpos y fuerzas de segu-
ridad que ejercen en la ciudad, ya
se ha reunido para abordar y 01'.
ganizar el dispositivo de seguridad
necesario para que la Feria se de-
sarrol1e con nortnalidad. En ese

dispositivo seguramente se trata-
rán las últimas noticias que llega-
ban desde la Policía Nacional de
Rota, a través del Sindicato Unifi-
cado de Policía (SUP). que había
anunciadQ que no realizaría ser-
vicios extraordinarios durante la

Feria como quejaante]o que con-
sideran una retribución "insigni-
ficante" para este tipo de senicios.

Por otro lado,]a edil de Fiestas
se refirió al programa de activida-
des que estaáreaha diseñado para
amenizar el pabel1ón municipal y
la caseta municipal de Agriculto-
res, apuntando que en ambos ca-
sos hay previstas numerosas ac-
tuaciones, muchas de las cuales
correrán a cargo de grupos de la
ciudad a los que desde elAyunta-
miemo se les ha querido dar ca-
bida en estos programas de actos.
Así, a las actuaciones musicales &e
sumarán otras propuestas como
el Día de la Mujer que e] área de
Igualdad celebrará este jueves día
6 de mayo en el pabellón munici-
pal, cW'° rieQ~, si<;ndQ habitm,ll
en eIpro~~. r~fi~ali1fIr, Ma-
ría.Ev<\ <;;Offilles JI10~tró.su deseo
d"'Á.1Í~i¡el,inos y,v4i.tJin~.~
ten de esta Feria, apuntando que
aunque este año se presenta con
dificultades económicas, "elAyun-
tamiento hace una apuesta fuer-
te y decidida, ya que la Feria su-
pone un importante movimiento
de economía que genera puestos
de empleo".


